

いよいよボートショーへ!!

- 6社の製品が水路協会のブースに集結! —

JHA - 般日本水路協会

営業企画部

平成 28 年 12 月から開始した、「new pec ファミリープロモーション」がいよいよ「ジャ パンインターナショナルボートショー2017」に登場します。

このプロモーションは、「new pec」がライセンス供与先主要6社でも支持され、優秀な 製品を皆様の元へお届けしようとしていることを知っていただくことを目的としており、6 社の new pec を搭載した代表的な製品を、当協会のブースにて一堂に展示いたします。こ れに合わせ、舵社の雑誌「舵」及び「ボート倶楽部」に6社連名の広告を定期的に掲載す るとともに、3月号では両誌で紹介記事を掲載いたしております。さらに、その紹介記事 を小冊子(パンフレット)としてまとめ、ボートショー開催時にブースで配布します。

外国人として日本一周を初めて達成した、「new pec」愛用者のカーク・パタソンさん が、「ニューペックアンバサダー」に就任。期間中(3/2~5)は日本水路協会のブースで 皆様を流暢な日本語でご案内いたします。

ますます広がる「new pec」をよろしくお願いいたします。



